

< 1 年生 >

Nice Try! でがんばる 1 年生

入学してはや2か月が経ち、授業や部活動など学校生活に慣れてきたようです。5月31日には、初めての中間テストが行われました。4月から習った範囲の復習をしっかりとテストに臨んでくれたと思います。テストで間違えたところは必ずもう一度解き直すなどして、テスト反省をしておいてください。

部活動でも、自分自身の力を伸ばそうと日々練習に励んでいる姿は頼もしい限りです。6月7日8日には西部ブロック総合体育大会が予定されています。初めての試合参加や応援など、緊張することが続きますが、この経験が大きな学びとなりますので、最善を尽くしましょう。これから梅雨の時期を迎えますが、暑さ対策も含め体調管理をしっかりと行い、朝ご飯は必ず食べるようにしてください。

5月の学校生活 部活動の様子



☆☆☆生活記録から☆☆☆

- ◎総合の時間に絵しりとりをしました。みんなでやることでクラスの仲も深まったと思います。何より楽しかったです。
- ◎今日は防災教室がありました。その中で、改めて三島は危ない所が多いんだなと思いました。何か起こってからでは遅いので、日頃から意識しておきたいと思いました。
- ◎今日の部活のときに、ユニフォームのサイズ調整をしたりラケットの予約をしたりしました。もうすぐ大会なんだと思うと緊張しました。
- ◎今日は部活が休みだったので、テスト勉強をいっぱいしました。テストでいい点が取れるようにしたいです。
- ◎今日の体育はバスケットボールをしました。いつもよりシュートがよく入りました。ゴール下にいるとパスをしてもらえたので、とてもうれしかったです。
- ◎今日は月曜日ということもあり、1日でとても疲れしました。勉強もたくさんある上に部活動もやらなければならないので大変でした。休めるところは休んで、体調管理に気をつけたいと思います。
- ◎今日はテスト勉強の計画表を見返してみました。すると、苦手教科はあまり勉強していないことに気がきました。今週からは、苦手教科を勉強する機会を増やしたいと思います。



部活も勉強も継続は力なり！